



Finales départementales de FUTSAL

publié le 13/02/2015

Une équipe de minimes et une équipe de benjamins vont aller, mercredi 18 février 2015, représenter le collège Jean Rostand aux compétitions départementales à Niort.

Nous partirons à 10h du collège et nous reviendrons à 18h15 sur le parking devant le collège.

Les élèves devront penser à amener :

- ▶ carte d'identité
- ▶ protèges-tibias
- ▶ pique-nique
- ▶ bouteille d'eau
- ▶ tenue de sport bien entendu...

Rendez-vous mercredi de 13h30 à 16h30 aux gymnases Genève et Pissardant de Niort pour les encourager !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.